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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

TROISIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 
25 JANVIER 2023 À 18:30 HEURES 

MICROSOFT TEAMS 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 36 

2. Vérification des présences 

Membres parents Membres du personnel 

Nicolas Dziasko Véronique Deslauriers, directrice 

Roxane Gervais Mélodie Robichaud, secrétaire 

Marie-Claude Bellemare Josée Déry, enseignante 

Michel Bouchard Tristan Brochu, enseignant 

Lorraine Thibault  Vicky St-Pierre, enseignante 

 Denise Bérubé, SDG 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michel Bouchard fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Vicky St-Pierre propose d’adopter 

l’ordre du jour, elle est appuyée par Madame Denise Bérubé. À l’unanimité. 

4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 23 novembre 

2022  

Madame Véronique Deslauriers fait un suivi sur la commande de chandails. Pour la première 

commande, il y a eu au-dessus d’une centaine de commandes. Monsieur Tristan Brochu propose 

d’approuver le procès-verbal, il est appuyé par Michel Bouchard. À l’unanimité. 

5. Suivis au budget 

5.1. Suivis fonds à destination spéciale 

Madame Véronique Deslauriers mentionne que l’école a présentement 8 461,48 $ au fonds 8, suite 

au paiement de la facture du paillis de la classe extérieure et au dépôt du chèque de la dernière 

campagne de financement. 

5.2. Demandes au fonds 8 

Madame Véronique Deslauriers demande un montant de 200 $ pour offrir une surprise de St-

Valentin aux élèves. Monsieur Michel Bouchard propose d’adopter la demande, appuyé par 

Monsieur Nicolas Dziasko. À l’unanimité. Les deux classes de 6e année un montant de 145 $ plus 

taxes pour un projet papillons en sciences. Monsieur Nicolas Dziasko propose d’adopter la 

demande, appuyé par Madame Vicky-St-Pierre. À l’unanimité. Les trois groupes de 1re année font 
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la demande pour faire l’achat de chocolat chaud. Madame Marie-Claude Bellemare propose 

d’adopter la demande, appuyée par Madame Roxane Gervais. À l’unanimité. 

6. Grille-matières 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers présente le tableau de la grille-matières pour l’an prochain suite à la 

consultation auprès des enseignants. Madame Marie-Claude Bellemare propose d’approuver la grille-

matières, appuyée par Madame Vicky-St-Pierre. À l’unanimité. 

7. Critères d’inscriptions des élèves au CSSDA 

Madame Véronique Deslauriers présente les changements au document des critères d’inscriptions. 

8. Horaire de l’école 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers mentionne que l’horaire de l’école sera la même pour l’an prochain 

puisque l’horaire se fait en fonction du transport scolaire. Monsieur Michel Bouchard propose 

d’approuver l’horaire, appuyé par Madame Roxane Gervais. À l’unanimité. 

9. Calendrier scolaire 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers présente le calendrier avec le choix de journées pédagogiques école. 

Monsieur Nicolas Dziasko propose d’approuver le calendrier, appuyé par Monsieur Michel Bouchard. 

À l’unanimité.  

10. Règles de conduite-Code de vie 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers mentionne qu’à la dernière assemblée générale des enseignants la 

décision a été prise de retravailler au complet le code de vie. Il sera donc présenté lors d’une 

prochaine rencontre du conseil d’établissement. 

11. Information de la direction 

Madame Véronique Deslauriers mentionne l’arrivée de Madame Julie Baillargeon TES en 

remplacement de Madame France Hamel jusqu’au mois de juin 2023. Elle souligne également qu’il 

s’agit de la dernière rencontre du conseil d’établissement de Madame Denise Bérubé, puisqu’elle part 

à la retraite en mars prochain. Madame Jeanne Pelletier fera le remplacement jusqu’en juin 2023. 

12. Mot du représentant au comité de parents 

Rien à mentionner.  

13. Information du président 

Monsieur Michel Bouchard mentionne qu’il a hâte de recevoir les chandails. 

14. Information des enseignants 

Monsieur Tristan mentionne qu’il y a quelques microbes encore dans l’école et que les élèves sont 

agités depuis le retour des vacances. Madame Vicky St-Pierre fait un retour sur le English Bingo du 

mois de décembre. Encore une fois cette année, c’était une réussite, les élèves ont beaucoup apprécié 

l’activité. 



 

15. Information du S.D.G. 

Madame Denise Bérubé mentionne qu’elle commence à préparer Madame Jeanne Pelletier à son 

remplacement. 

16. Information du personnel de soutien 

Madame Mélodie Robichaud mentionne que la période d’inscription est en vigueur depuis le 23 janvier 

et que pour l’instant ça va très bien. Beaucoup de rendez-vous pour le préscolaire et pour les 

réinscriptions par Mozaik, déjà la moitié des parents ont répondu. 

17. Varia 

Monsieur Michel Bouchard se questionne sur le pont. Malheureusement, c’est indéterminé. Les 

activités seront facturées prochainement. 

18. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Monsieur Michel Bouchard qui est appuyé par Madame Vicky 

St-Pierre à 19 h 26. À l’unanimité. 


